



# 山ぼうし

- 友愛・協調・責任 -

山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』の碑(初代PTA会長の盛合聡氏揮毫)がある。花言葉:友情

## 校長メッセージ

5月9日に行われたPTA総会において、本年度のめざす学校像や今後の取組方針について説明させていただきました。学校経営計画書は総会資料とともに配付しましたので、多くの保護者の皆様にご一読いただき、本校の教育方針をご理解いただきたいと思います。



### 【平成30年度 めざす学校像】

- ①楽しく学び、明るく活力のある、魅力に満ちた学校
- ②「友愛」「協調」「責任」の精神に満ちた学校
- ③地域の復興に向け、地域と共に協力し助け合い、保護者及び地域から信頼される学校

また、本校と宮古商業高校との統合についてもPTA総会の中で触れましたが、予定通り平成32年度に実施されることが、5月24日に岩手県教育委員会より発表されました。これまで、独立型校舎制(学科ごとに両校の校舎で学習)を基本に据えて話し合いを進めてきましたが、詳細については6月に設置される統合検討委員会で決定されることとなります。両校の伝統を生かしながら、魅力ある学校づくりを目指してまいりますので、保護者の皆様のご支援ご協力をお願いします。

### 歴史の扉①～先人の求めたる道を求めて～ 『第1回入学式生徒宣誓』<昭和48年4月16日>

私達168名は、今日ここに、岩手県立宮古工業高等学校の生徒として入学を許可されました。人間回復の70年代に、本校が新設された意義をかみしめ、また、設立にご尽力いただいた方々のご配慮に応えるため、第1回入学生として、輝かしい第一歩を力強く踏み出します。今日からは、この感激を忘れることなく、学習に、クラブ活動に専心するとともに、広く社会にも目を向けて、善美な校風を樹立することをここに誓います。

## アーメダシャー高校来校

4月17日にマレーシアのアーメダシャー高校との交流事業が行われ、交流会の様子が3社のテレビ局のニュース番組で放映されました。交流会の主な内容は以下の通りです。

- ☆全体交流会「学校紹介、応援歌・エール、記念品交換」
- ☆交流昼食会「両国のカレーの調理実習と会食」
- ☆ものづくり実習体験「鋳造キーホルダー作り」
- ☆津波防災体験「津波模型班英語プレゼンと実演」



<歓迎のエール>



<カレー交流昼食会>



<鋳造キーホルダー>



<津波疑似体験>

## 6月の主な行事予定

- 6(水) 内科検診②  
岩手県高P連定期総会
- 11(月) 第1期定期試験(13日まで)
- 14(木) 校内球技大会(15日まで)
- 18(月) 貧血・血圧検査  
生活習慣病予防健診
- 20(水) 芸術鑑賞会
- 21(木) 鮭の町復興クリーン大作戦
- 27(水) 内科検診③

### 6月の月間目標

- ・計画的な学習の実践
- ・クラスの団結を図る

## 3学年より 高総体壮行式

5月16日に岩手県高等学校総合体育大会に出場する選手と地区予選を勝ち抜き2年ぶりに代表権を手にし、春季東北地区高等学校野球岩手県大会に出場する硬式野球部員に対して激励の意を込めた壮行式が行われました。部活動によっては3年間の活動を締めくくる最後の大会となります。**各部の代表生徒たちは皆、精悍な顔つきで大会に懸ける思いを述べていました。**

岩手県高等学校総合体育大会は5月24日のバスケットボール競技、陸上競技、ラグビー競技を皮切りに県内各地で開催されます。

### いざ行け宮工我らが闘！

宮古工業生の活躍に期待しましょう。



## 2学年より 前期生徒総会

5月10日に前期生徒総会が行われ、2年生も積極的に審議に参加しました。はじめに後期生徒会活動報告があり、その後生徒会、各種委員会、各部より平成30年度の活動計画(案)の提案がありました。生徒会からは、①**ボランティア活動の活性化**、②**校内球技大会・体育大会を盛り上げる**という2つの活動方針が提案されました。

今年は生徒会行事として球技大会、体育大会があることから、前回より盛り上げるために、新たな取り組みも考えていくようです。まずは来月の第1期定期試験後14日、15日の2日間球技大会が行われます。生徒会執行部をはじめ、全校生徒で協力して成功させましょう。



## 1学年より 高総体開会式

5月22日に高校総体の総合開会式に参加してきました。今年は、第70回の節目の大会であり、オープニングイベントが行われ書道パフォーマンスなどが披露されました。その後、各高校が入場行進を行いました。本校の代表生徒は、堂々たる行進でした。スタンドでは応援委員の指導により、**1年生は4月に行われた応援歌練習の成果を発揮してきました。**気温も高く、強い日差しが降り注ぎましたが、熱中症などにかかる生徒もなく全員無事に帰ってきました。



## 部活動紹介 【 工作部 】

5月3日～4日に秋田県大潟村で開催されたワールドエコノムーブ2018に参加してきました。

**目標の2時間完走を達成することができ、生徒たちの努力が実った形となりました。**今後さらに記録を伸ばせるように取り組んでいきたいと思います。  
成績26位/40台中

